

Bupati Way Kanan Hadiri Acara Istighosah Peringatan Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah

AftisarPutra - WAYKANAN.JARNAS.OR.ID

Aug 7, 2023 - 18:31



Way Kanan - Bupati Adipati menghadiri acara Istighosah dalam rangka Peringatan tahun baru 1445 Hijriyah dan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Gedung Nahdlatul Ulama (NU) Kecamatan Umpu Semenguk serta Mushola Aswaja An-Nahdliyah Muhamad Yusuf, Senin, 7 Agustus 2023.

Hadir pada kegiatan Rois Syuriyah PCNU Way Kanan, KH. Rofi'ul Bashori, S.Pd, Ketua PCNU Tulang Bawang Barat, KH. Nur Hadi, S.Pd.I., Ketua Baznas Way Kanan, KH. Abud Nursihab, S.H.I., Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Setdakab, para kiyai Pengurus NU, PCNU, MWC, PAC IPNU IPPNU Umpu Semenguk, para Ustadz, Ustadzah, Camat Umpu Semenguk, dan Forkopimcam, Risma, serta Jama'ah istiqosah.

Tahun baru islam menjadi momen yang istimewa bagi umat Islam, dimana peristiwa hijrah Rasulullah SAW dari Mekah ke Madinah, Hijrah ini bukanlah sekadar perpindahan tempat, tetapi juga merupakan awal dari perubahan besar

yang membawa cahaya Islam yang gemilang hingga ke seluruh penjuru dunia, untuk itu momentum ini merupakan waktu yang tepat untuk muhasabah diri Hijrah dari yang kurang baik, menjadi lebih baik, melakukan kegiatan yang bermanfaat, baik untuk kehidupan dunia maupun kehidupan akhirat.

"Atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Way Kanan dan pribadi saya menyambut baik kegiatan ini, karena tahun baru islam merupakan momen yang ditunggu oleh seluruh umat islam di dunia khususnya di Kabupaten Way Kanan, dan kita sebagai umat Muslim, harus menyambut dan memperingatinya dengan doa serta berzikir atau diisi dengan kegiatan yang positif serta hal-hal yang baik, seperti yang dilakukan oleh warga NU hari ini".ungkap Bupati Adipati.

Bupati juga menyampaikan apresiasi yang tinggi atas dimulainya Pembangunan Gedung Nahdlatul Ulama Kecamatan Umpu Semenguk, semoga pembangunan ini dapat segera selesai dengan baik, sehingga dari sini nanti saya yakin akan lahir pemikir-pemikir yang handal, melahirkan forum-forum diskusi untuk mencari solusi untuk kemaslahatan umat.

"Saya juga yakin dan percaya warga NU akan terus menggelorakan rasa cinta tanah air, memperkuat jalinan persaudaraan, persatuan dan kesatuan antar anak bangsa, dengan tidak membedakan Suku, Ras dan sebagainya, sehingga mampu menegaskan bahwa pada hakikatnya Islam hadir sebagai Rahmatan lil 'Alamin".sebut Bupati.

Pada kesempatan tersebut Bupati juga menyampaikan ucapan selamat kepada pengurus Pimpinan Cabang IPNU dan IPPNU Kecamatan Umpu Semenguk yang baru saja dilantik, selamat berkarya dan teruslah berkontribusi untuk Way Kanan.

"Saya sampaikan juga apresiasi yang tinggi kepada IPNU dan IPPNU Kabupaten Way Kanan, atas kontribusinya pada pelaksanaan pembangunan di Kabupaten Way Kanan. IPNU dan IPPNU diharapkan dapat terus memberikan saran dan masukan konstruktif, yang disampaikan dengan santun demi kemajuan Kabupaten Way Kanan".tutur Bupati.

Iya juga menuturkan bahwa masih sangat membutuhkan ide, gagasan dan kolaborasi serta sinergi antara IPNU, IPPNU dengan Pemerintah Kabupaten Way Kanan, dalam upaya mewujudkan Way Kanan yang unggul dan sejahtera.

"Semoga apa yang kita lakukan ini, mendapat ridho dari ALLAH SWT. Amin Yarobbal'amin".tutup Bupati mengakhiri sambutannya.(Tr)